

POLSEK

Polsek Klangeran Ciptakan Rasa Aman dalam Giat Api Unggun dan Pentas Seni pada Jambore Kwaran Klangeran 2023

Panji R - CIREBON.POLSEK.ID

Aug 14, 2023 - 10:22



CIREBON - Polsek Klangeran Polresta Cirebon turut serta dalam memberikan rasa aman dan nyaman dalam pelaksanaan Api Unggun dan Pentas Seni yang menjadi bagian dari Jambore Kwaran Klangeran 2023. Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan suasana yang meriah dan bermakna bagi seluruh peserta yang hadir.

Pengamanan dan monitoring kegiatan Api Unggun dan Pentas Seni tersebut dilaksanakan secara profesional oleh anggota Polsek Klangeran. Acara yang berlangsung di Lapangan Bola Desa Klangeran, Kecamatan Klangeran, Kabupaten Cirebon, pada Minggu, 13 Agustus 2023 pukul 20.00 WIB hingga

selesai, dipantau dengan seksama guna memastikan kelancaran dan keamanannya.

Kegiatan ini melibatkan berbagai unsur, di antaranya adalah Kapolsek Klangeran Iptu Ngatidja SH. MH. sebagai penanggung jawab kegiatan. Tidak hanya itu, anggota Polsek lainnya juga terlibat aktif, seperti Kanit Binmas Aiptu Lilik Suharno yang bertugas dalam piket Bawas Polsek, Aiptu Rifai yang menjabat sebagai Kepala SPK II, serta Bripka Ayub S selaku Bhabinkamtibmas Desa Klangeran dan Serka Astra W sebagai Babinsa Desa Klangeran.

Kapolsek Klangeran, Iptu Ngatidja SH. MH., yang juga memiliki tanggung jawab atas dua kecamatan yaitu Kecamatan Klangeran dan Kecamatan Jamblang, menyampaikan pentingnya keamanan dan kerjasama dalam menjalankan acara ini. Dengan adanya dukungan penuh dari pihak kepolisian, diharapkan semua peserta dapat menikmati Api Unggun dan Pentas Seni dengan penuh kenyamanan dan keceriaan.

Camat Klangeran, Dedi Susilo, juga memberikan dukungan atas kegiatan ini. Kuwu Desa Klangeran, Rochmat Hidayat, S.IP, MA., mewakili Camat Klangeran dalam menyampaikan apresiasi dan harapan agar kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar dan sukses.

Diharapkan bahwa melalui partisipasi Polsek Klangeran dalam kegiatan Api Unggun dan Pentas Seni pada Jambore Kwaran Klangeran 2023, semua peserta dan masyarakat dapat merasakan semangat kebersamaan dan keamanan yang terjaga. Kegiatan ini menjadi momentum yang bermakna bagi pengembangan potensi dan kerjasama di masyarakat setempat.